

ToutEquateur Télécharger ici notre liste de partenaires avec plus de 200 hébergements et activités coup coeur offerts par nos partenaires partout dans le pays

## Vols pour les Galápagos : billet pour le paradis !

Dernière mise à jour le 10/04/2024

Pour se rendre aux Galápagos, il faudra passer par l'Équateur continental. On vous dit tout sur les liaisons vers ce lieu unique au monde!

En bref : De Quito ou de Guayaquil ? Quels sont les aéroports aux Galápagos ? Existe-t-il des vols tous les jours? Voici un résumé complet !

## Quels vols vers les îles Galápagos ?

Situées à près de 1 000 kilomètres des côtes équatoriennes, il faut aller en avion aux Galápagos. Un trajet en bateau vous prendrait 3 semaines. Dommage, non ? Les îles Galápagos disposent de plusieurs aéroports. Parmi eux, on en retrouve un sur l'île de Santa Cruz, **l'aéroport de Baltra**, qui est aussi le principal. Il y a aussi celui de **San Cristóbal**, situé juste à côté de Puerto Baquerizo Moreno, la ville (c'est un grand mot !) principale au sud-ouest de l'île. L'aéroport de l'île d'Isabela est réservé aux vols inter-îles en avionnette ou encore à des ambulances des airs en cas d'urgence.

Les vols aller sont généralement tôt (voire très tôt !) et il faut être à l'aéroport entre 1 heure 30 minutes et 2 heures avant l'embarquement. Eh oui, vous avez encore quelques étapes à faire avant de pouvoir embarquer. La plupart des vols partant de Quito font une escale à Guayaquil pour laisser et récupérer des voyageurs avant d'aller aux Galápagos. Comptez près de 2 heures de vol pour traverser l'océan Pacifique et rejoindre les l'archipel. Attention à vos montres, il y a une heure en moins sur les îles par rapport au continent.

Si vous avez lu mon article sur les <u>vols intérieurs en Équateur</u>, vous savez qu'il n'existe pas de compagnies low cost, c'est bien dommage. Il vous faudra comparer pour trouver des vols au meilleur prix et avoir un peu de temps pour dénicher les meilleures offres. Les compagnies aériennes Avianca et LATAM font régulièrement des promotions. N'hésitez pas à mettre des alertes sur les comparateurs de vols afin de suivre la situation de près.

La visite des Galápagos est un voyage dans le voyage ; il représente donc un budget non négligeable, mais ça vaut le coup (coût !).



Comment ça se passe à l'aéroport ?



ToutEquateur Télécharger ici notre liste de partenaires avec plus de 200 hébergements et activités coup coeur offerts par nos partenaires partout dans le pays

Tous les **vols internes** en provenance du continent, c'est-à-dire depuis Quito ou Guayaquil, arrivent à l'un des deux aéroports ayant l'infrastructure adaptée que compte l'archipel des Galápagos : Baltra et San Cristóbal.

Si certaines astuces permettent de réduire un peu la facture, certaines dépenses sont incompressibles.

Attention, il y a une différence entre le prix des billets d'avion pour les résidents, les Équatoriens et les étrangers. Si vous avez choisi le prix résident ou équatorien, vous aurez des frais supplémentaires à l'aéroport!

Il semble qu'à partir de fin 2023, cette différence n'existe plus, à verifiez quand meme!

La logistique est différente avec les bateaux de croisière, je vous en parle plus loin.

Revenons à nos moutons. Pour mettre les pieds aux Galápagos, il va d'abord falloir mettre la main à la poche (voire aux deux...).

Le prix des vols aller-retour depuis l'Équateur s'élève à 450.00 USD environ. Il est judicieux de réserver votre billet en avance pour bénéficier de prix « raisonnables » et être sûr d'avoir de la place, surtout en haute saison. J'ai d'ailleurs remarqué que les billets d'avion ont tendance à être un peu moins chers en débarquant sur l'île de San Cristóbal.

Une fois arrivé à l'aéroport, vous devrez faire la queue pour payer la **carte migratoire**. En effet, vous ne pouvez rester aux Galápagos « que » 3 mois. Il vous faut donc payer 20.00 USD (adultes et enfants) et l'on vous donne un code-barre que vous devrez présenter à l'aéroport en repartant. Ensuite, vous pourrez passer votre bagage (poids limité à 20 kg par personne pour le bagage en soute) aux **rayons X**, afin de vérifier que vous n'emmenez pas de produits interdits tels que des fruits, des légumes, des graines, et tout ce qui peut nuire à l'écosystème insulaire.

Vous pouvez maintenant profiter du vol et coller votre nez au hublot pour apercevoir ces magnifiques îles!

Bienvenue au paradis! Avant de pouvoir en profiter, il vous faudra passer par un mini-contrôle (vous suivrez des files séparées, comme à la migration : une pour les résidents, une pour les Équatoriens et une pour les étrangers) où on vérifiera votre carte migratoire et où vous devrez payer **l'entrée au parc national** des Galápagos : 200.00 USD pour les étrangers adultes, 100.00 USD pour les enfants de moins de 12 ans, á partir du 1er aout 2024.

C'est bien cela, avant de pouvoir découvrir les Galápagos, vous aurez dépensé environ 770.00 USD. Autant voir le maximum de choses et rentabiliser votre séjour! Les croisières sont le meilleur moyen de vous éloigner des îles habitées et d'optimiser le temps. En effet, vous voyagerez de nuit et serez chaque matin sur une île nouvelle. Plus d'infos ? Vous les trouverez dans mon article consacré aux <u>croisières</u>. Moyennement attiré par les croisières, les séjours terrestres sont aussi l'occasion de découvrir les îles à votre rythme. Vous trouverez tous les conseils dans ma chronique consacrée[article séjours terrestres] à cette option.

Bon à savoir! Vous n'êtes pas obligé de faire l'aller-retour en avion depuis le même aéroport. Vous pouvez très bien faire le vol aller depuis Quito et faire le retour en direction de Guayaquil, et inversement. Si vous partez en <u>croisière</u>, sachez que pour des questions de logistique, la plupart des bateaux font la réservation de billets pour vous afin d'avoir tout le monde ensemble et pas des voyageurs arrivant dans 3 vols différents. Et oui, les horaires de vols sont très importants, les croisières ayant leur logistique calée sur une arrivée et un départ en particulier. Pas de stress pour ceux qui veulent rester plus longtemps que la durée de la croisière, c'est tout à fait possible!

Tous les vols réguliers en direction de **l'aéroport de Baltra** (GPS) et de de **San Cristóbal** (SCY) sont opérés depuis Guayaquil et Quito et assurés par les compagnies LATAM et Avianca.

## Les liaisons aériennes dans l'archipel des Galápagos





ToutEquateur Télécharger ici notre liste de partenaires avec plus de 200 hébergements et activités coup coeur offerts par nos partenaires partout dans le pays

Les vols intérieurs entre les différentes îles Galápagos sont gérés par la compagnie aérienne **Emetebe**. C'est la seule compagnie auprès de qui vous pourrez acheter un billet pour passer d'une île à une autre, bien que ce ne soit pas le moins cher... Ces liaisons au sein des îles se font à bord de petits avions que j'appelle souvent des « coucous ». Comptez environ 200.00 USD par personne pour un trajet inter-îles en avion. Mais quelle économie de temps! Environ 30 minutes contre les trajets en bateau qui durent 3 heures. Et oui. le temps, c'est de l'argent!

Astuce : Le prix du billet baisse pour de la dernière minute ! Pesez le pour et le contre, et ne vous pressez pas forcément pour réserver un billet d'avion. Cela sera encore loin d'être un vol low cost mais vous économiserez du temps et aurez plus de tranquillité.

L'autre alternative qui s'offre à vous pour voyager entre les îles Galápagos restent les **navettes inter-îles** que je viens de vous nommer. Si vous voulez plus d'informations sur le fonctionnement et les horaires, tout est dans mon article sur les <u>séjours</u> <u>terrestres</u>. Vous avez alors plusieurs alternatives pour découvrir ce magnifique archipel qui résonne comme la promesse d'une **expédition sensationnelle** à la rencontre d'iguanes, de flamants roses, de lions des mers, d'otaries, de tortues et j'en passe! Autant d'espèces originales qui marqueront votre passage sur ces îles Galápagos regorgeant de surprises.

Dernière suggestion : Concernant les vols internationaux de retour dans votre pays, je vous conseille d'arriver la veille au soir à Quito et de ne pas faire les vols Galápagos et la connexion internationale le même jour, il peut y avoir de mauvaises surprises ! Cela est possible si vous repartez de Guayaquil, où des vols vers l'Europe comme par exemple Amsterdam partent tard, vers 20 h 30.

N'hesitez pas à me contacter ou à m'écrire dans <u>le forum</u> lors de <u>la préparation de votre voyage</u> pour des conseils et des adresses pratiques ou lors de votre arrivée à Quito pour un <u>traditionnel briefing gratuit de bienvenue</u> ou pour avoir pendant votre voyage l'assistance francophone 24/7 et des réductions dans des dizaines d'établissements avec notre <u>Carte Premium</u>.

Amis voyageurs, je vous attends!

Léon de Quito

Un <u>road-trip dans les Andes</u> ? Un <u>séjour en Amazonie</u> ? Une <u>croisière aux Galapagos</u> ? Je vous aide avec plaisir à profiter des trésors de l'Équateur aux meilleures conditions grâce aux partenaires du Réseau Solidaire! Dès maintenant, vous pouvez aussi me poser toutes vos questions sur le <u>Forum</u> en commençant une nouvelle discussion. Allez, je vous attends!!!